
 

 

 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 072/2017 

 

                       Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Que seja melhorada a iluminação na Praça das Bandeiras 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência atende a solicitações de moradores próximos 
aquela praça. Conforme o relato dos mesmos, a referida praça encontra-se maior parte  às 
escuras,  prejudicando com  isso o sossego dos moradores,  pois a precariedade na 
iluminação acaba por atrair  pessoas  alcoolizadas . 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador Biramar machado 
Bancada do Dem 

 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza 
Bancada do Dem 

 
 
 

 

 

 

 



 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 073/2017 

 

                       Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Estamos encaminhando esse pedido de providência para que seja feita a 
poda dos arbustos ao longo do Jaguari um e  dois conforme foi relatado 
pelo Senhor Ruy Batista, morador daquela localidade. 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                       Este Pedido de Providência está sendo solicitado, pois conforme foi relatado 
encontra-se encoberto pelas árvores e arbustos dificultando assim visibilidade dos 
condutores que ali trafegam podendo até mesmo causar um acidente. 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 

Vereador Jonatas Rosa de Souza  
Bancada do Dem 

 

 
 
 
 

 

 

 

 



 

PEDIDO DE PROVIDÊNCIA Nº 076/2017 

 

                       Senhora Presidente, 

 

                       Os Vereadores que a este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte: 

 

 Solicito que seja feito o patrolamento da estrada da meia lua no sentido 
Lavras do Sul  Ibaré até a entrada do corredor da Estância do Sobrado. 

                       

JUSTIFICATIVA: 

                      Essa solicitação busca atender pedidos de condutores de veículos que 
trafegam  naquela estrada, possibilitando assim melhores condições aos moradores dos 
referidos lugares. 

 

                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 14 de fevereiro de 2017. 

 

Vereador Biramar Machado 
Bancada do Dem 

 
 

          Vereador Jonatas Rosa de Souza  
  Bancada do Dem 

 


